
５月２０日(日)午後７時より榛原農林会館２階
大会議室において、定期総会が開催されました。

代議員６８名(委任状提出者含む)、来賓では新市
長高見省次さん、地元市議会議員夛田さん、市財

政企画部長鴻池さん、まちづくり支援課課長鈴木

さん担当職員の参加をいただきました。

はじめに、高見会長より挨拶をされ、その後、

来賓の高見新市長、夛田議員の力強いお言葉をい

ただいた後、健康・福祉部会員の尾崎さんが指名

により議長として選出され、議事に入りました。

高見会長より①平成２９年度事業活動報告、森

本会計より②収支決算報告と池田監事から監査報

告③平成３０年度の代議員・役員・各部会委員案

について説明がありました。

続いて、高見会長より④平成３０年度の事業計画

案とそれに伴う⑤収支予算案を森本会計より説明

がありました。５つの議案について審議していた

だき、すべてを承認していただきました。

４年目に入り協議会の活動は、昨年度より継続

する事業と新しい事業計画を進めると同時に新し

い役員体制でスタートを切ることになりました。

今後も、大王地区まちづくり協議会の発展のため

に、より一層のご理解とご協力、そして事業への

ご参加とご支援をお願い申し上げます。
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大王地区まちづく

り協議会 広報部

宇陀市榛原下井足

８２５番地

（農林会館内２Ｆ）

平成３０年度定期総会が開催されました
一人と人・人と地域がつ

ながる「まちづくり」を目指
して

会長 高見 喬宏

３０年度の総会も皆様のお力添

えで、終えることができましたこ

と感謝申し上げます。

これで、４年目へと駒を進める

事ができました。手探りの３年間

でしたが、その歩みの中で「まち

づくり協議会」の役割が少し見え

てきたように思われます。それは、

人と人・人と地域をつなぐ橋渡し

役が「まちづくり協議会」である

ということです。

その役割を少しでも果たすため

に、今年度も全体活動だけでなく、

５部会とも地域の皆様のコーディ

ネーター役として、昨年に引き続

き埋もれた地域遺産再発見マップ

の作成や説明版の設置や井足岳登

山道・展望台整備・健康と安全学

習会・地域の特産品づくり等、部

会提案の活動を計画しています。

しかし、これらの活動計画も大王

地区に住まいする一人一人のご理

解とご協力がなければ満足できる

ものとはなりません。

まず、「大王地区まちづくり協

議会」の存在を知っていただくと

ともに、ご提案、ご意見、ご指導、

お力添えをお願いします。

↑高見省次宇陀市長挨拶

↑尾崎議長議案進行様子

↑池田さんより監査報告
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専門部会員を
募集しています！
◎大王地区を元気に、より良くして
いくために、協力してくださる方を、
募集しています。地域の活性化のた
めに、あなたの持っている力を発揮
してみませんか！！

・問合せ先 会長 高見喬宏まで
電話 ０７４５（８２）３４２６

今年１月３０日（火）、高見会長と総務委員会

を中心とした１６名と市まちづくり支援課アドバ

イザー吉田さんらと宇陀市よりほど近い三重県伊

賀市与野「花垣地区住民自治協議会」へ視察を行

いました。

花垣地区住民自治協議会の代表勝島 正さん、

事務局長の北澤 重信さんから花垣地区の取組み

ついて、経

過と色々な

活動状況説

明を伺って

きました。

花垣地区

は、奈良の

都とえにし

のある八重

桜や松尾芭

蕉の句碑もあり、史跡・城跡等たくさんあり、ゆっ

くり散策するにも良く楽しいひと時を楽しめる地

域です。５地区 ５９６世帯、１，４６６名の方

が住んでおられ、大王地区よりは少ないですが、

現在６部会、役員１４７名がそれぞれ会員と共に

継続的に活動をされています。

各部会は、花垣地区まちづくり計画『花垣生き活

きプラン』に基づき、年間の行事を実施されてい

て、新春スポーツ大会をはじめ、小学校下校時安

全パトロールや伊賀市防災マップの活用、陶芸教

室、お茶の会、花垣地区体育祭、県外学習など様々

な行事を行っているとのことです。

宇陀市とは随分違うことは、地域交付金や伊賀

市からの地域包括交付金の交付が沢山有り、各部

会の活動がしやすいと感じました。また、廃校と

なった学校は、スポーツ施設や、集会場として利

用・活用をされていて、行政のまちづくり協議会

に対しての後押しの本気度がうかがえました

地域の皆さんが本当に生き活きと活動されてい

る事が、話をお伺いする中で感じ取れました。し

かし、どこの地域も同じ課題は、少子高齢化の影

響で過疎化が進み、高齢化になりつつあると言う

悩みでありました。

この有意義な研修会を機に、今後、取

り入れたら良い処、見直さなければいけ

ない処をみんなで話し合い、一人一人が

中心となり、大王地区まちづくり協議会

を盛り上げていきたいと感じました。

午後か

らは、

伊賀市

の伝統

工芸品

「くみ

ひも」

の体験

を組匠

の里で行い、インストラクターの指導に

より楽しくみんなで満喫しました。

記事 大塚美代子
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編集後記

11月の「わがまちじまん祭」で
の焼き芋コーナーのサツマイモが、
笠間の農地で育っています。新し
い品種にチャレンジ、「シルクス
イート」が無事に沢山出来るよう
に期待しています。

りゅう


